



Squash: Saarlouis schreibt in der Oberliga weiter an seiner Erfolgsgeschichte

In der Oberliga Südwest mischen die Saarlouiser Squasher um Teamkapitän Marc Graner die Tabelle weiter auf. Der letztjährige Fast-Absteiger festigte durch zwei Heimsiege im Ensdorfer RELAX gegen den SC Zweibrücken 1 und die SF Idar-Oberstein 2 seinen 2. Tabellenplatz und kann bei zwei Spielen Rückstand auf Tabellenführer St.Wendel sogar die Spitze der Oberliga Südwest erklimmen. In beiden Spielen besiegten Graner sowie die beiden Jugendlichen Rudolf Fries (17) und Marius Röttgerding (19) ihre Gegner deutlich. Herausragend war die Leistung der Nr. 1 Röttgerding gegen den ehemaligen Regionalliga-Spieler Jörg Emser aus Zweibrücken und den Spitzenspieler Oliver Hahn aus Idar-Oberstein. Röttgerding überrannte die routinierten Gegner förmlich. Auch Fries zeigte bei seinen technisch blitzsauberen Spielen sein großes Potential. Lediglich Oliver Müller verlor in Wimperschlag-Matches gegen Robert Yaghoubi (Idar-Oberstein) und Martin Stahl (Zweibrücken) denkbar knapp jeweils in den fünften Sätzen nach mehrfachen Verlängerungen.

Die zweite Mannschaft hatte in der Verbandsliga nur ein Spiel beim SC Illtal 2. Der Tabellenführer der Liga ließ den Kreisstädtern mit Elisabeth Zipp, Christian Brachmann, André Damde und Arthur Muller keine Chance. Lediglich Muller konnte einen Satz gewinnen. Dennoch blieb das Team auf dem 5. Tabellenplatz und damit im gesicherten Mittelfeld der Liga.

Wadgassen, den 20.11.2016

Verantwortlich für den Inhalt:

Kurt Rauch